Randonnée du 2 février 2025

La randonnée de la Chandeleur

Ce matin, nous étions sept à nous retrouver sur le parking face à l'église de Tourville-les-Ifs, prêts à braver le froid pour une belle randonnée. L'hiver n'avait pas dit son dernier mot : les températures restaient glaciales et les routes, par endroits, se transformaient en véritables patinoires. Les mares débordantes rendaient certains passages glissants, nous rappelant à la prudence.



Notre parcours démarrait par la cité Saint-Pierre avant de nous engager à travers champs en direction de la Broche à Rôtir. Les chemins détrempés nous offraient un défi supplémentaire : éviter les ornières pleines d'eau en longeant les côtés. Ainsi, nous achevions notre première boucle autour de Tourville.

La seconde partie nous entraînait à nouveau à travers champs, cette fois vers l'ouest, où les premiers rayons du soleil venaient réchauffer nos dos engourdis. Direction Épreville! En chemin, nous passions devant l'église Saint-Denis, remarquable par son architecture mêlant silex et brique. En quittant le village, nous longions la route du Havre et apercevions au loin un cycliste. J'appris plus tard qu'il s'agissait de l'un des nôtres, téméraire face au froid mordant.



Notre randonnée nous menait ensuite au hameau de Gournay, où nous passions devant la Miauterie, futur site d'exploitation des espaces verts des Deux Ifs. Enfin, nous bouclions notre parcours en retournant vers Tourville, avec un petit clin d'œil en passant devant chez notre ami Gilbert, absent aujourd'hui pour cause de fête de la Saint-Pierre des Marins.

Comme le veut la tradition, cette belle matinée de marche s'achevait autour d'un café chaud offert par Evelyne, accompagné de délicieuses chouquettes préparées par Yannick et Sylvie, qui s'était levée aux aurores pour les récupérer à la Maison Baray. Un régal bien mérité après ces 10 km de randonnée ! Encore merci.

Prochaine sortie: Rendez-vous dimanche prochain à 9h00 sur le parking de la mairie de Bennetot. Nous espérons vous voir nombreux pour une nouvelle balade conviviale!



